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令和７年１月２７日 
  

 

令和６年長浜市議会定例会 

令和７年１月特別議会 

閉会あいさつ 
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 長浜市議会定例会 令和７年１月特別議会の閉会に

あたり、一言ご挨拶を申しあげます。 

本特別議会におきましては、一般会計補正予算をは

じめとする諸議案につきまして、議員の皆様には慎重

かつ速やかなご審議をいただき、ご議決賜りましたこ

と深く感謝申しあげます。 

特に、今回の補正予算では、物価高騰の影響を受け

る低所得世帯への支援や子育て世帯への支援策を盛り

込み、一日も早く市民の皆様に届ける必要があると考

えております。また、市立病院の経営改善を目的とし

た補正予算につきましては、市民生活への影響を最小

限に抑え、早期に病院事業の健全化を達成してまいり

ます。 

これらの取組を速やかに実行することで、市民生活

の安心と市全体の持続可能な発展につながるよう、全

力を尽くしてまいる所存です。特に、市立病院の健全

化に関しては、市と病院が一丸となり、外部専門家の
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知見を取り入れながら具体的な改善策を迅速に講じて

まいります。 

今、市財政及び市の未来にとっては長浜市は歴史的

分岐点にあります。財政危機・市の衰退か、健全財

政・市の持続的維持かの分かれ目です。令和６年度、

７年度の市政を担ってきた人たちが、どういう判断を

したのかは後の世に検証されることになります。私た

ちは、財政危機や市の衰退に向かうことのないよう全

力で取り組みます。そのために、過去に真摯に向き合

います。過去に向き合うことは辛い面もありますが、

教訓を見つめることは未来のために必要不可欠です。

企業や団体での経営危機など、組織の存続が危ぶまれ

ることが生じる場合には、必ず行われることです。私

たちも病院事業について、そうした向き合いが必要で

す。過去から逃げていては本当の再建ができませんの

で、よろしくお願いいたします。 

議員の皆様には、今後ともご指導ご鞭撻
べんたつ

を賜ります

ようお願い申しあげますとともに、本市の発展のた
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め、引き続きお力添えをいただきますようお願い申し

あげ、閉会のご挨拶といたします。ありがとうござい

ました。 


